

国津っ子

平成20年7月1日 第5号

名張市立国津小学校通信

国津園での『ふれあいの会』



6月25日、恒例の国津園とのふれあいの会をしました。新1年生や転入生には初めての活動でしたが、高学年が「こう言うねんで。」とお手本を示しながら教えてくれたので、意欲的に活動に取り組むことができましたし、何よりもお年寄りの方との心の交流が十分できたことがうれしいと感じました。



各部屋を訪問してお話をいっぱいして、ホールではあやとり等一緒に楽しむ時間も充実したものになりました。



その後のお誕生会では合唱も披露し、

おおきな拍手をいただきました。入所の方々には「元気」を届けることができたようです。次回も楽しみです。

いつも国津園の職員の方々には、事前の打ち合わせから丁寧に教えていただき感謝申し上げます。これからもよろしくお願いいたします。



いっぱい取れたよ！1年生！！

春に植えたジャガイモの苗も立派に生長し、25日、1年生全員でジャガイモ掘りをしました。土をかき分けかき分け、イモが見えてくると「あっ イモやあ!」「あったあった」「傷つけんようにとらんと」と、一気にテンションが上がりました。続いて、出てくるわ出てくるわ、全員が手ごたえありで、掘り出したイモをかざして大喜び。中には、びっくりするほど大きなものも。自分たちが植えて育てたジャガイモを早速給食室へ。調理員さんから「どんなメニューにしたいか、考えて教えてね。」という言葉をもらい、楽しみに教室へあがっていきました。



国際フェスティバル 今年も大盛り上がり

今年も名張西高への留学生が国津小学校を訪問してくれました。いつもながら体のでっかさには驚くばかりですが、そう思うのは大人だけで、子どもたちには、「そんなの関係ねえ(古っ)」でした。表情の豊かさを学んでくれたらいいなあ。



「はじめまして。ちと照れくさ」



「ワアオ～ デキタア！あやとり」「シャッキーン や君！」



「んぐうーっ！ まいった？」



「いえーい！ またきてね。」



「みんなで笑顔撮影」



7月行事予定

- 1日(火) 下校パトロール(補導センター)
- 4日(金) 給食試食会 12:00 発表会 13:15 下校・学級懇談会 14:20
PTA救急法講習会
- 7日(月) 登校パトロール(松本さん)
- 8日(火) 水と親しむ会5・6限
- 9日(水) やまなみ号来校
- 10日(木) 下校パトロール(補導センター)
- 11日(金) 登校指導(教職員) 学校プール終了 ひこうせん来校
- 14日(月) 保育所との交流会(水遊び)
- 15日(火) 下校パトロール(松本さん)
- 16日(水) 給食終了 通学班会議 下校指導(教職員)
- 17日(木) 大掃除 下校11:30
- 18日(金) 終業式 下校11:10
- 22日(火) 自由水泳開始(8月8日まで)
- 23日(水) やまなみ号来校(8月は6日(水)と27日(水)です)
- 9月 1日(月) 2学期始業式(いつもどおりの登校時間です) 下校 11:30